

日中七団体と朝韓の友人招き

東京総会が建国60周年祝賀宴

東京華僑總会は去る九

月二十八日晚、「維新號

銀座新館」に日中友好七

益を守るために身を挺して

をお願いしたい、と希望

支援下さった日本の友人

を表明した。

引き続き許澤友總領事

も鄭重な祝辞を述べた。

潘桂華理事會議長が招

開宴に臨み、日本新華

韓国民民團の代表らを招

けられた。

韓國の友人のみなさまに

心からの感謝の気持ちを

表わし、共に中華人民共

和國の建国60周年を祝つ

て、

院議員がそれぞれ挨拶を

述べ、新中国建国60周年

に祝意を表し、こもごも

これには中国大使館よ

うに

院議員がそれぞれ挨拶を

述べ、新中国建国60周年

に祝意を表し、こもごも

これには中国大使館よ

うに

院議員がそれぞれ挨拶を

述べ、新中国建国60周年

に祝意を表し、こもごも

院議員がそれぞれ挨拶を

述べ、新中国建国60周年

に祝意を表し、こもごも

これには中国大使館よ

うに

院議員がそれぞれ挨拶を

述べ、新中国建国60周年

に祝意を表し、こもごも

待祝宴の司会を務め、双方がたがいに打ち解けた雰囲気の中で歓談し、大いに友好交流を深めあつた。評議員、▽財日中友好会長、常務理事ら全員を紹介した。

席上、(社)日中友好協会館—谷野作太郎会長代

行、吉川順一常務理事、

僑人会の許革会長助理員)、日中友好議員連盟、△日中友好議員連盟—近

の近藤昭一、竹下亘、▽日中

藤昭一、竹下亘、▽日中

文化交流協会—中野暁事務局長、▽日本国際貿易

院議員がそれぞれ挨拶を述べ、新中国建国60周年

に祝意を表し、こもごも

日中友好交流についての

理事、欄京子編集部次

思いを語るとともに、今

後も東京華僑總会ならび

に在日華僑との友好交流

関係を一層深めていきた

い、と表明した。

招待祝宴の閉会にあた

り、韓慶愈常務理事が主

催者を代表して閉会の挨

拶を述べ、来賓各位の出

席に心からの謝意を表し

た。

許總領事を除く当日出席の來賓は次の諸氏。

▽(社)日中友好協会—加常務次長

藤紘一會長、村岡久平理

事長、高野倉和央事務局長、△大韓民國國會—白西紳一郎理事長、藤田誠史

東京華僑總会の顧問、正副会長、常務理事ら全員を紹介した。

